



## PERU | SALIDA GRUPAL

### DÍA 1: CIUDAD DE LIMA 05/09

Al llegar a Lima nos estarán esperando para llevarnos hasta el hotel asignado.

A la hora indicada, visitaremos uno de los museos más visitados del Perú, El Museo Larco, se inició en 1923 como una colección privada del estudioso Rafael Larco Hoyle. En el interior se preservan tesoros las culturas que poblaron el Perú. La sala del sacrificio, los almacenes del museo y la exposición de huacos eróticos son sus principales atractivos.

Por la noche nos trasladaremos hacia el restaurante Cala para disfrutar de una excita cena a orillas del mar. Traslados incluidos. Alojamiento en Lima.

Comidas incluidas: Cena en el Restaurante Cala.

### DÍA 2: CIUDAD DE LIMA 06/09

Desayuno en el hotel. En nuestro segundo día en Lima, pasaremos por las principales calles, plazas y avenidas de la ciudad. Comenzaremos con una vista panorámica por el distrito de Miraflores. Iniciaremos por el Parque del Amor, donde observaremos la famosa escultura "El Beso", del artista peruano Víctor Delfín. Luego, observaremos la impresionante Huaca Pucllana, centro ceremonial de la cultura Lima. Continuaremos a la Plaza de Armas, donde encontraremos el Palacio de Gobierno y el Palacio Municipal. Visitaremos la Catedral y caminaremos hasta el Convento de Santo Domingo, cuyos pasillos fueron transitados por San Martín de Porres y Santa Rosa de Lima en el siglo XVII y donde actualmente yacen sus restos. A la hora coordinada nos trasladaremos hacia la "La Huaca Pucllana" para almorzar. Alojamiento en Lima.

Comidas incluidas: Desayuno y Almuerzo en el Restaurante La Huaca Pucllana.

### DÍA 3: CIUDAD DE LIMA 07/09

Desayuno en el hotel. Día libre para recorrer la capital peruana.

Para aquellos que quieran recorrer la ciudad por sus propios medios recomendamos recorrer el bello barrio de Miraflores donde van a poder visitar el Shopping Larcomar. Otra opción es recorrer la zona de Barranco, uno de los barrios más de moda de la ciudad,

donde pueden encontrar diversidad de opciones gastronómicas, galerías de arte y el puente de los suspiros Limeño. Quienes decidan tomar una excursión podemos ofrecerles un tour gastronómico por la ciudad, una de las capitales gastronómicas más importantes del mundo. En este caso podrán sumergirse en la comida típica como también en la fusión Peruana. Estando en Lima, una de las opciones más buscadas es hacer una excursión full day para hacer sobrevuelo por las líneas de Nazca o visitar la laguna de Huacachina, denominada el "Oasis de América".

Solicita más información sobre las opciones para este día con anticipación.

Comidas incluidas: Desayuno.

#### **DÍA 4: CIUDAD DE LIMA – CUSCO 08/09**

Desayuno en el hotel. A la hora convenida nos trasladaremos hacia el aeropuerto, donde tomaremos el vuelo hacia Cusco. Al llegar a la ciudad, nos esperarán en el aeropuerto para llevarnos hacia el hotel asignado. Resto de la tarde libre para aclimatarse.

Por la noche, nos buscarán por el hotel para disfrutar de una cena show en el Restaurante Tunupa. Traslado hacia el hotel. Alojamiento en Cusco.

Comidas incluidas: Desayuno y Cena en restaurante Tunupa.

#### **DÍA 5: CIUDAD DE CUSCO 09/09**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, nos alejaremos de las multitudes para visitar Sacsayhuamán, una impresionante fortaleza ceremonial llena de colosales construcciones rodeada de hermosos paisajes en total comunión con el entorno. Luego, tendremos una vista panorámica del adoratorio Incaico de Qenqo, antiguo templo del Puma que alberga un altar para sacrificios. Finalmente, llegamos a la atalaya de Puca Pucará y a Tambomachay, monumento de notable excelencia arquitectónica, considerado uno de los pilares de la cosmovisión andina.

En horas de la tarde. Excursión de medio día de la ciudad, una visita diseñada para seguir los pasos de la historia y tener un contacto real con la cultura e historia viva de Cusco. Nuestra primera parada será el mirador de San Cristóbal, desde donde podremos observar una bella panorámica del centro histórico, sus iglesias, avenidas y otros distritos. Enseguida nos dirigiremos al Barrio de Artesanos de San Blas, los famosos cuadros cuzqueños de los arcángeles y otras imágenes nos recibirán con su belleza artística. Descenderemos por la calle inca Hatun Rumiyoc, con sus paredes de piedra de los que fueron grandes palacios incas. Encontraremos aquí, la famosa piedra de los 12 ángulos. Continuaremos hasta llegar a la Catedral del Cusco. Antes fue el Palacio de Viracocha, el dios creador de los incas. Nuestra siguiente visita será el maravilloso templo inca del Qorikancha, sobre el cual se construyó el Templo de Santo Domingo. Nos adentraremos en sus patios y observar la gran perfección y técnica de su construcción. La última parada será, el antiguo mercado de San Pedro, un increíble lugar para sentir las raíces de la cultura viva. Una experiencia íntima con las historias de la ciudad. Alojamiento en Cusco.

Comidas incluidas: Desayuno

### **DÍA 6: CIUDAD DE CUSCO – VALLE SAGRADO 10/09**

Desayuno en el hotel. El Valle Sagrado de los Incas nos recibe. Visitaremos el pueblo de Pisac Inca y Colonial. Descubra uno de los sitios arqueológicos Incas más bellos del Valle Sagrado, en la cima de la montaña que domina el pueblo colonial de Pisac. Recorrido a pie por el pueblo colonial. Tiempo para hacer compras en el mercado de artesanías. Luego, nos dirigiremos al impresionante Museo Inkari. Realizaremos una visita guiada al museo para conocer las diversas salas donde se exhiben representaciones de las culturas prehispánicas del antiguo Perú. Almuerzo. Nuestra siguiente parada, el Museo de Cultura Viva de Yucay, complejo turístico donde conoceremos y podremos alimentar a camélidos andinos como llamas y alpacas, además, pobladores locales nos mostrarán sus técnicas de tejido y teñido de textiles tradicionales. Traslado hasta el hotel asignado y pernocté en el Valle Sagrado.

Comidas incluidas: Desayuno y almuerzo tipo buffet.

### **DÍA 7: AGUAS CALIENTES 11/09**

Desayuno en el hotel. Hoy disfrutaremos de varios de los principales puntos del Valle Sagrado. Comenzaremos nuestro día visitando las terrazas incas de Moray, con una impresionante vista de las colosales terrazas concéntricas, que tuvieron, por utilidad, recrear 20 diferentes tipos de microclimas, que aseguraba la producción agrícola del imperio. Continuaremos hacia Maras, las famosas y milenarias minas de sal de la época colonial. El contraste de sus pozos blancos con el verde valle es imponente e imperdible para una postal espectacular del Valle Sagrado de los Incas. Almuerzo. Finalmente, visitaremos Ollantaytambo, pintoresco pueblo continuamente habitado desde la época inca, donde visitaremos el templo del mismo nombre, usado como fortaleza durante la resistencia inca y desde donde obtendremos imágenes de colección. Embarque en la estación de Tren para dirigirse al pueblo de Aguas Calientes. Arribaremos a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para alojarnos en el hotel asignado en Aguas Calientes.

Comidas incluidas: Desayuno y almuerzo tipo buffet.

### **DÍA 8: MACHU PICCHU – CIUDAD DE CUSCO 12/09**

Desayuno en el hotel. A la hora acordada emprenderemos el camino que nos llevara a conocer una de las 7 maravillas del mundo moderno. Abordaremos el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar.

Al regresar a Aguas calientes tendremos un almuerzo buffet en restaurante de la zona. A la hora coordinada, retornaremos en tren y seremos trasladados al hotel en Cusco.

Comidas incluidas: Desayuno y almuerzo tipo buffet.

### **DÍA 9: CIUDAD DE CUSCO – CORDOBA 13/09**

Desayuno en el hotel. A la hora coordinada, nos trasladaremos al aeropuerto para su vuelo de salida internacional. Comidas incluidas: Desayuno